



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Vereine, Schulen und Kindergärten mit über 11.000 Euro bedacht Lions Club Haßloch übergibt Spendenerlös aus der Adventskalender-Aktion

Haßloch, den 17.02.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

11.200 Euro für Haßlocher Vereine, Schulen und Kindertagesstätten: Der Lions Club Haßloch hat im Ratssaal des Rathauses jetzt mehrere Spendenschecks übergeben. Das Geld stammt aus der Adventskalender-Aktion, die der Lions-Club als Alternative zum Losverkauf auf dem Haßlocher Weihnachtsmarkt im vergangenen Jahr erneut auf die Beine gestellt hat.

4.700 Euro gingen dabei an die Haßlocher Turminitiative, die den über 650 Jahre alten Turmraum der Christuskirche in seinen ursprünglichen Zustand zurückzusetzen möchte, um ihn als Wahrzeichen von Haßloch zu etablieren. Die Spende sei eine großzügige Unterstützung für die noch ausstehenden finalen Arbeiten. Die Ernst-Reuter Schule erhielt für das Unterrichtsprogramm „Klasse 2000“ eine Spende in Höhe von 2.000 Euro. Das Programm stellt die Gesundheitsförderung, Gewalt- und Suchtvorbeugung in den Mittelpunkt.

Stefanie Stulik nahm für die Kitas Mullewapp, Kleine Freunde und den Waldkindergarten Wurzelschnurz eine Spendensumme von insgesamt 1.500 Euro entgegen. Das Geld fließt unter anderem in die Anschaffung pädagogischer Materialien sowie in die Beschaffung von Außenspielgeräten und -fahrzeugen. Das Haus Kunterbunt freut sich derweil über 500 Euro, mit denen verschiedene Ausstattungsgegenstände für das Gartenprojekt „Gartenzwerge“ beschafft werden sollen. Außerdem wird eine Spielfläche im Außengelände mit Baumstämmen zum Balancieren ergänzt. Auch der Kinderhort Rasselbande hat einen Scheck in Höhe von 500 Euro erhalten und bedankt sich für die großzügige Spende, für deren Verwendung man bereits einige Ideen hat.

Auch die Kita Paul-Gerhardt hat verschiedene Ideen, möchte bei der Verwendung der Spendensumme in Höhe von 500 Euro aber die Kinder mitentscheiden lassen. Die Kita Buntspechte hat derweil bereits einen ganz konkreten Verwendungszweck und möchte mit den 500 Euro ein Dreirad-Taxi für die integrative Gruppe anschaffen. Zu guter Letzt wurde auch die Märchenbühne beim Kulturverein Haßloch bedacht. Die 1.000 Euro seien eine großzügige Unterstützung zur Fortführung der Arbeit, da man in der Pandemie laufende Kosten hatte, aber die Einnahmen durch nicht durchführbare Aufführungen ausblieben.

Bürgermeister Tobias Meyer und der Beigeordnete Claus Wolfer bedankten sich im Namen der Verwaltung beim Lions Club Haßloch. „In den vergangenen 40 Jahren haben nicht nur Einrichtungen der Gemeindeverwaltung, sondern zahlreiche Haßlocher Vereine und Institutionen vom Engagement der Lions profitiert. Dafür gilt allen Beteiligten ein großes Dankeschön“, sind sich Meyer und Wolfer einig.

Durch Veranstaltungen, wie beispielsweise den Losverkauf auf dem Haßlocher Weihnachtsmarkt oder den Bierausschank auf dem Andechser Bierfest, generiert der Lions Club Haßloch seine Spendengelder. „Bedingt durch die Pandemie fielen diese Einnahmequellen in den letzten beiden Jahren zwar weg, doch unsere in 2021 zum zweiten Mal durchgeführte Adventskalender-Aktion erwies sich als gute und bei den Haßlochern äußerst positiv angenommene Alternative“, so der Präsident der Lions Haßloch, Jan Warnecke. Mit dem Erwerb des Adventskalenders haben die Käuferinnen und Käufer nicht nur Haßlocher Einrichtungen unterstützt, sondern über eine Losnummer auf dem Kalender gleichzeitig die Chance gehabt, verschiedene Preise zu gewinnen. Der Lions-Club macht darauf aufmerksam, dass noch nicht alle Gewinne abgeholt wurden. Dies ist noch bis zum 28.02.2022 möglich. Weitere Infos sowie die Losnummern, die gewonnen haben, sind unter www.lions-hassloch.de abrufbar.

Der Lions Club Haßloch ist Teil der weltweit tätigen Lions-Organisation, die 1917 in den USA initiiert wurde und mit über 1.500 Clubs und 52.000 Mitgliedern den sozialen Gedanken unter dem Motto „We serve“ (übersetzt „Wir dienen“) lebt. Der Haßlocher Lions Club gründete sich 1979 und konnte in den vergangenen vier Jahrzehnten nach eigenen Angaben rund 860.000 Euro aufbringen, die überwiegend in soziale und kulturelle Bereiche im Großdorf geflossen sind. Aber auch internationale Projekte, wie das Diabetis-Projekt in Benin, erfahren Unterstützung durch den Haßlocher Lions Club.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377